

# Principales lugares para visitar en Taiwán

#### Alishan

Situada en el condado de Chiayi, Alishan es una pintoresca región montañosa del centro de Taiwán, famosa por sus espectaculares vistas del amanecer, el ferrocarril de Alishan y sus antiguos cedros. Al ofrecer una combinación de rutas de senderismo, bellos paisajes y retiros tranquilos, es un destino popular para los amantes de la naturaleza. La región también es famosa por su «mar de nubes», visible a primeras horas de la mañana.

## Monumento a Chiang Kai-shek

El Monumento a Chiang Kai-shek es un monumento emblemático de Taipei, dedicado al antiguo Presidente de la República de China, Chiang Kai-shek. Situado en la Plaza de la Libertad, este imponente edificio blanco con tejado azul alberga exposiciones sobre la vida de Chiang y la historia de Taiwán. Los visitantes pueden asistir al cambio de guardia y explorar los jardines circundantes, así como el cercano Teatro Nacional y la Sala de Conciertos.

## Jiufen

Jiufen es un encantador pueblo de montaña situado al noreste de Taipei, en la ciudad de Nuevo Taipei. Conocida por sus pintorescas callejuelas, casas de té tradicionales y espectaculares vistas sobre el océano Pacífico, Jiufen ofrece un ambiente nostálgico. La ciudad también es famosa por sus animados mercados nocturnos y ha inspirado muchas películas, como El viaje de Chihiro, de Studio Ghibli.

## Kaohsiung

Kaohsiung, en el sur de Taiwán, es la segunda ciudad más grande de la isla y un importante puerto. La ciudad cuenta con modernos monumentos como la 85 Sky Tower, el centro artístico Pier-2 y el pintoresco Río del Amor. Kaohsiung alberga también el gran monasterio budista de Fo Guang Shan y animados mercados nocturnos, que ofrecen una mezcla de experiencias culturales y entretenimiento.

# Shifen

Shifen es un encantador pueblo de la ciudad de Nuevo Taipei, famoso por su pintoresca cascada, la Cascada de Shifen, y las vías del tren que atraviesan la ciudad. Aquí, los visitantes pueden soltar linternas celestes tradicionales en las vías, una actividad popular que simboliza deseos para el futuro. Shifen forma parte del distrito de Pingxi, famoso por su belleza natural y su rica historia, y ofrece una escapada tranquila del ajetreo de la ciudad.

## Lago del Sol y de la Luna

Situado en el condado de Nantou, en el centro de Taiwán, el lago del Sol y la Luna es el mayor lago de agua dulce del país, rodeado de pintorescas montañas. La zona es ideal para pasear en barco, recorrer el lago en bicicleta y hacer senderismo hasta miradores panorámicos. El lago alberga también varios templos, como el de Wenwu, enclavado en un entorno verde.

### Tainan

Tainan, en el sur de Taiwán, es la ciudad más antigua de la isla y rebosa historia y cultura. La ciudad cuenta con numerosos lugares históricos, como la Torre Chihkan, el Santuario Koxinga y los antiguos templos diseminados por la ciudad. Tainan también es famosa por su cocina local, que incluye especialidades como la tortilla de ostras y los fideos Danzai.



#### Taipei

Taipei, capital de Taiwán, está situada al norte de la isla y es una vibrante metrópolis que combina cultura, historia y modernas atracciones. Destacan el emblemático rascacielos Taipei 101, el Museo del Palacio Nacional y animados mercados nocturnos como el de Shilin y la calle Raohe. La ciudad es un centro gastronómico, comercial y de ocio, y ofrece fácil acceso a parajes naturales como el Parque Nacional de Yangmingshan.

#### Yilan

Situado en el noreste de Taiwán, el condado de Yilan es famoso por su pintoresca costa, sus aguas termales y sus exuberantes paisajes verdes. Los visitantes pueden disfrutar de actividades al aire libre como senderismo, ciclismo y surf, o relajarse en uno de los muchos balnearios de la zona. Yilan también es famosa por su tradicional mercado nocturno, donde se pueden degustar especialidades locales como el cerdo estofado y las salchichas de Yilan.

## Ximending

Situado en el corazón de Taipei, Ximending es un animado distrito comercial y de ocio conocido por su ambiente joven y dinámico. Apodado el «Harajuku de Taipei», está repleto de boutiques de moda, puestos de comida callejera y coloridos murales, lo que lo convierte en un lugar popular tanto para los lugareños como para los turistas. Ximending también es famoso por sus mercados nocturnos, teatros y lugares históricos como la Casa Roja, un antiguo mercado transformado en espacio dedicado a la artesanía.